

RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Peminatan Keselamatan dan Kesehatan Kerja
Skripsi, Desember 2023

Sitti Zabida Salatin
14120180221

“Faktor Yang Berhubungan Dengan Keluhan Musculoskeletal Disorders Pada Supir Ambon-Bula Pangkalan Tantai Ambon”
Dibimbing Oleh Bapak Reza Aril Ahri dan Bapak Nasruddin Syam
(xiv+67 Hal+ 23 Lampiran+ 25 Tabel)

Musculoskeletal Disorders (MSDs) adalah gangguan yang disebabkan oleh rusaknya saraf, persendian, tendon, otot, ligamen, kartilago, serta diskus intervertebralis. Gangguan ini berupa otot mengalami inflamasi, ketegangan, maupun degenerasi serta memar, mikrofaktur, dan patah pada tulang yang dapat menurunkan produktivitas pekerjaan seseorang, kehilangan waktu kerja, maupun cacat tetap. Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan keluhan MSDs pada supir penumpang Ambon-Bula Pangkalan Tantai Ambon.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan desain *cross sectional study*. Dalam penelitian ini menggunakan total sampling yaitu sebanyak 30 orang. Cara pengambilan sampel yaitu dengan menggunakan metode total sampling.

Hasil penelitian menunjukkan Ada hubungan antara usia dengan keluhan MSDs ($p=0,000$), Ada hubungan antara masa kerja dengan keluhan MSDs ($p=0,001$), Ada hubungan antara lama kerja dengan keluhan MSDs ($p=0,009$), Ada hubungan antara postur kerja dengan keluhan MSDs ($p=0,000$), Ada hubungan antara jarak tempuh dengan keluhan MSDs dengan nilai ($p=0,045$) dan tidak ada hubungan antara suhu dengan keluhan MSDs ($p=0,1000$).

Disarankan pada peneliti selanjutnya sebaiknya menambahkan variabel pengukuran getaran, menambahkan referensi ilmiah yang lebih luas dan terbaru agar penelitian lebih akurat. Diharapkan pada Supir untuk melakukan pengecekan kesehatan berkala agar kesehatan supir dapat terpantau dengan maksimal.

Daftar Pustaka : 52 (1993-2022)

Kata Kunci : *Musculoskeletal Disorders*, Supir, Masa Kerja